

FAIRE SON CHOIX





MAIS POUR COMBIEN DE TEMPS ?

L'information est désormais envahissante. Elle se saisit de tout et de rien, fait entrer le monde en nous, chez nous et nous transforme en voyageurs immobiles. Nous en avons déjà tant vu, tant entendu, tant lu que notre capacité d'oublier est devenue immense !

Nous avons vu des hommes marcher sur la lune, des chefs d'État s'embrasser ou se maudire, d'autres mourir ; des frontières se transformer, des régimes s'écrouler ; nous avons vu bouger ce que nous croyions immobile et s'arrêter ce que nous pensions être la marche de l'histoire...

Avec les cyclones récents à St Barth et La Dominique, nous y sommes ! Que la terre tremble en Haïti ou au Mexique, que des trains déraillent dramatiquement en Espagne, en Suisse ou en Angleterre, nous y sommes encore, solidaires parfois... Mais pour combien de temps ? Qu'un enfant soit retrouvé mort dans une décharge en Guyane ou qu'un innocent se

fasse déchiqueter au Moyen-Orient, la mort ressemble à la mort, partout et toujours, même si le monde ne ressemble plus à rien...

Nous voulions être informés, nous voilà saturés, résignés au pire, habitués au meilleur, sachant que tout changera à nouveau aux prochaines « dernières nouvelles ».

Ainsi va la vie ! La roue tourne, et nous avec... Mais pour aller où ?

Personne ne nous le dit !

Menaces terroristes, famines, catastrophes écologiques, le futur est problématique et le présent ne vaut guère mieux. Existe-t-il donc un chemin qui débouche ailleurs que sur le vide ? Où est le bonheur promis ?



Mais peut-être ne vous êtes-vous jamais posé de telles questions. Peut-être pensez-vous vraiment que tout va pour le mieux dans le meilleur des mondes, surtout pour vous ! Par contre, si vous cherchez quelque chose d'autre, sans trop savoir quoi, alors accompagnez-nous encore un peu. Car le chemin existe, même s'il est étroit. Il n'est pas des plus fréquentés, mais il vous est ouvert. Ce n'est pas la « dernière » nouvelle, c'est LA BONNE NOUVELLE !

Un homme a marché parmi nous. Seul, il a parcouru le monde déjà troublé de son époque. Partout et à tous il disait : « Je suis le CHEMIN, LA VÉRITÉ ET LA VIE » (Jean 14:6). C'était il y a près de deux mille ans déjà ! Mais cet homme était le Christ et il se disait Fils de Dieu ! Depuis plus de vingt siècles, des hommes l'ont cru et nous le croyons aussi ! Ils ont transmis sa parole de vie et d'espérance. C'est à notre tour aujourd'hui de vous la donner.

Mais que savez-vous du Christ ?

On en fait tant de caricatures, on a commis tant d'actes inqualifiables et monstrueux sous prétexte de le servir, il a été tellement exploité et si peu souvent obéi...

Êtes-vous sûr que ce n'est pas d'un Christ défiguré que vous gardez l'image et le souvenir ? Dans notre monde hyperinformé, êtes-vous certain d'avoir toutes les informations nécessaires pour juger et décider ? Après tout, je ne sais pas ce que vous savez du Christ. Alors écoutons les « Nouvelles » telles que nous les rapportent les textes écrits en son temps : que dit le Christ ?

Il constate d'abord que nous avons choisi de nous priver de Dieu. Ce n'est pas forcément une révolte violente ; ce n'est peut-être que de l'indifférence... On dit que Dieu n'existe pas ou on fait comme s'il n'existant pas. Le résultat est le même : on lui refuse tout droit de regard et d'ingérence, on se dit « libre ». C'est une rupture, et c'est ce que la Bible appelle le péché (Romains 3:23).

On a voulu se soustraire et soustraire le monde à l'autorité de son Créateur. La conséquence en est la mort, multiforme et omniprésente. On s'est « débranché » de la source de toute Vie !





On en paye chaque jour le prix. Il faudrait qu'on puisse se racheter... mais on ne le peut pas. Quand bien même on le voudrait, on n'en a pas les moyens. C'est pourquoi le Christ est venu : pour nous racheter et nous réconcilier avec Dieu. A travers lui, Dieu a fait le premier pas vers nous. En Jésus-Christ, nous pouvons rétablir le contact avec Dieu. Notre vie peut retrouver un sens et la mort n'en sera plus le point final (Colossiens 1:19-20). Seulement il faut le vouloir. Dieu n'est pas du genre à s'imposer. Il tend la main... C'est à nous de décider.

Voilà l'information ! Et si elle est vraie, elle vaut plus que le plus grand des trésors. Vous la connaissez désormais et puis vous êtes maintenant responsable. A l'offre de pardon de Dieu, il faut répondre ! (2 Corinthiens 5:18-20).

Beaucoup ont répondu OUI. Ce sont des hommes et des femmes comme vous, des savants, des écrivains, des sportifs, des artistes...

Beaucoup ont aussi répondu NON. Ce sont des hommes et des femmes comme vous, des savants, des écrivains, des sportifs, des artistes...



Mais cela ne vous aidera pas. Dieu attend de vous une décision personnelle.

Avant de vous engager sur ce chemin, peut-être souhaiteriez-vous y réfléchir plus à fond et mieux comprendre l'offre que Dieu nous fait dans l'Evangile.

Pour vous aider, pour compléter votre recherche et vous permettre de réfléchir en connaissance de cause, nous avons préparé une information simple et courte, qui met l'accent sur l'essentiel. C'est une information, pas un endoctrinement. Elle est entièrement gratuite. C'est sans surprise, sinon peut-être celle de découvrir, enfin, ce que vous cherchez depuis longtemps.

N'hésitez donc pas à nous renvoyer le coupon détachable joint. Cette proposition n'a aucun caractère commercial : elle aura la suite que vous choisirez !



Offert par :

N'hésitez pas à nous rejoindre également sur les sites
www.trouverlespoir.com et www.unguidepourlavie.com

1. Remplissez le coupon-réponse au verso
2. Découpez-le en suivant les pointillés
3. Glissez-le dans une enveloppe à l'adresse ci-dessous
4. Postez-là en affranchissant au tarif en vigueur

**Adresse à inscrire
très lisiblement
sur votre enveloppe :**

Trouver l'Espoir
BP 10308
F - 92402 Courbevoie cedex



Je veux en savoir plus sur Jésus...

Je souhaite recevoir gratuitement et sans engagement de ma part :

- La brochure « Autrement » (un nouveau vivre ensemble) La vie de Jésus-Christ (en bande dessinée)

M. Mme Mlle

Nom : _____

Prénom : _____

Adresse : _____

Ville : _____ Code Postal : _____

Email : _____ Tél : _____

 En nous répondant dans le mois en cours, nous vous enverrons gratuitement le DVD du film « Jésus »